

Llegó a Yateras Candidato Vacunal Abdala

Creado: Miércoles, 12 Mayo 2021 17:10

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 548



En la tarde de ayer, arribó al municipio de Yateras la primera dosis del Candidato vacunal Abdala, que en esta primera etapa les serán aplicadas a los trabajadores del sector de la salud, así como a los estudiantes de medicina.

Faustino Harritte González Director Municipal de Salud planteó que los trabajadores han mostrado su disposición de ser vacunados en esta fase de implementación, ya que confían en la seguridad de este candidato vacunal probado con gran efectividad y agradeció el esfuerzo que día a día realiza la Revolución para garantizar la salud de los cubanos y sobre todo en este momento que tanto lo necesita para evitar que se incremente el contagio y la propagación de la Covid 19.

En saludo al día de la Enfermería, la prodigiosa mano de la Licenciada Daisy Lago fue la primera en recibir la vacuna en el área de Palenque. Con humilde gesto de gratitud al personal que más ha estado en la primera línea de combate contra la Covid19.

Ilegó a Yateras Candidato Vacunal Abdala

Creado: Miércoles, 12 Mayo 2021 17:10

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 548

